

## 安全な夏休みをおくるために！

昨日の1校時に福山東警察生活安全課少年係の新田少年育成官にお越しいただき、防犯教室を行いました。夏休みをむかえるにあたって、生徒たちの防犯に対する意識を高めるために知っておくべきこと、気を付けなければならないことなどを話していただきました。生徒たちが加害者にも被害者にもならないようにするための大切な話をたくさんしていただけたと思っています。いづらか話していただいた内容を紹介します。

- 実際に中学生でインターネットで知り合った男性と意気投合し、写真等も送るようになり、嫌われたくないからと相手の要求に応じて裸の写真等も送るようになった。会おうと言われて断ったら写真をばらまくと言われ、実際に会ってみると40歳以上の男性で何日も連れまわされた。
- SNSで人の悪口等を書き込むと侮辱罪や名誉棄損罪にあたる可能性がある。
- 夜の学校やプールに忍び込む行為は犯罪である。また、そういった場所で写真を撮って、SNSなどに載せてしまうと、将来就職活動の際に不利になる可能性がある。最近の会社は採用試験の際に事前に調べていることが多い。（SNSに載せた画像等は何年も残っていることがあります。）

その他にも、別の事例や最近のインターネット事情など様々なことを話していただきました。暑い中でしたが、生徒は静かにしっかりと聞いていました。是非、ご家庭でも犯罪に巻き込まれないようにしっかりと話をしていただけたらと思います。最後にインターネットの被害にあわないための合い言葉を教えていただきましたので紹介します。

### スマホの約束6か条

～スマートフォンを利用して～

- あ** 会わないで！（知らない人と）
- と** 撮らないで！（自分の裸を）
- が** 画像を送らないで！
- こ** 個人情報を書き込まないで！
- わ** 悪口を書き込まないで！
- い** いじめないで！（ネットを使って）



今回の通信を見られて、意見や感想があればお寄せ下さい。下を切り取り担任に提出してください。

( )年( )組( )

2018年7月20日号